

Ricardo Monreal acepta a Miguel Ángel Yunes Márquez en Morena: “No vamos a satanizar a nadie”

El coordinador del partido guinda aplaudió la liberación de San Lázaro

Por Claudia Flores



Tras la expulsión del senador **Miguel Ángel Yunes Márquez** y su padre, el exgobernador Miguel Yunes Linares del Partido Acción Nacional (PAN), para el que han militado durante años, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que en el partido guinda podría ser recibido.

Al preguntarle si habría posibilidad de que **Yunes Márquez** pueda integrarse a Morena, Ricardo Monreal confirmó que “no habría problema”. Y es que Yunes Márquez causó enojo entre los miembros de su bancada luego de que éste se ausentará en el marco de la aprobación a la reforma Judicial; sin embargo, poco después reapareció pero votó a favor de dicha reforma que busca la renovación de jueces y magistrados de la Corte.

Durante una entrevista que ofreció a medios en las inmediaciones de San Lázaro, sede oficial de la Cámara de Diputados, Monreal Ávila destacó que hay mucha claridad en lo que pasa y por ello no hay rechazo en caso de que quiera sumarse a las filas de Morena.

“No vamos a descalificar ni a satanizar a nadie que esté en beneficio de los cambios profundos que México está viviendo”, reiteró.

[Ricardo Monreal acepta a Miguel Ángel Yunes Márquez en Morena: “No vamos a satanizar a nadie” - Infobae](#)